

Firmenporträt

Neuer Firmensitz und erweiterte Produkt- palette präsentiert

Die Firma SciCan aus Kanada ist auf dem weltweiten Dentalmarkt bisher vor allem bekannt für ihre innovativen und qualitativ hochwertigen Hygieneprodukte, so z.B. durch die Autoklaven der STATIM-Reihe. Auf der diesjährigen IDS präsentierte SciCan erstmals die neu in ihr Programm aufgenommenen Hand- und Winkelstücke sowie Turbinen unter dem Markennamen STATIS. Dabei handelte es sich um einen weiteren Schritt der seit Jahren voranschreitenden Expansion des Unternehmens, das im Privatbesitz von Arno Zwingenberger ist.

Autor: Aylin Özkaynak, Leipzig

■ Bis vor zwei Jahren wurden die europäischen Geschäfte ausschließlich durch die Zentrale in Toronto gesteuert. Seit Mai dieses Jahres hat die neu gegründete SciCan GmbH in Augsburg einen eigenen Firmensitz mit Verwaltung, Produktion, Service und Zentrallager. Von Augsburg aus erfolgt nunmehr die Kommunikation und Distribution für ganz Europa und den Nahen Osten.

Stefan Thieme von der Oemus Media AG hatte exklusiv die Möglichkeit, die Mitglieder der Managementteams Dan Thomas, Frank Berlinghoff, Alois Gartenleitner und Richard Whatley in den neuen Räumlichkeiten zum Gespräch zu treffen. Nach einer Führung durch die Firma nannte Dan Thomas, CEO von SciCan, als kommende Aufgabe und Ziele der nächsten Jahre:

- ▶ Sicherung und Ausbau der führenden Position des Unternehmens im Bereich der Praxishygiene.
- ▶ Die Etablierung der STATIS-Instrumentenreihe am deutschen und internationalen Markt.
- ▶ Die gezielte Ergänzung des Produktportfolios zur langfristigen Abrundung der SciCan-Hygienekette.

Alois Gartenleitner, Sales Director für die deutschsprachigen Länder, betonte, dass die Nähe zum Kunden einer der ausschlaggebenden Punkte für SciCan war, die Expansion nach Deutschland zu unternehmen. Das verbesserte Serviceumfeld für Kunden und Vertriebspartner zeigt sich auch im neuen Showroom und der Möglichkeit, durch den direkten Kontakt nun noch schneller und einfacher auf Kundenwünsche individuell einzugehen.

Seit Januar 2007 ergänzen zudem vier neue Außendienstmitarbeiterinnen die SciCan-Mannschaft um die Geschäftsführer Frank Berlinghoff und Alois Gartenleitner und den Sales Manager Robert Gall, und ermöglichen so den täglichen, direk-



▶ **Stefan Thieme**, Oemus Media AG, Frank Berlinghoff und Rogier Becker, SciCan, vor dem Firmensitz in Augsburg. (v.l.n.r.)